
Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence KBD01

Prix 699 000 €

Draguignan
Maison à vendre (83300)
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Cette  villa  à  vendre  à  draguignan,  construite  en  2009 en  excellent  état,  offre  une

vue imprenable sur la forêt, collines et la ville de draguignan. Véritablement nichée

dans  la  verdure  elle  se  compose  d'un  hall  d'entrée,  d'un  séjour  avec  poêle  à

granulés, cuisine américaine équipée le tous orienté sud, un bureau en mezzanine

avec  son  vélux,  d'un  couloir  illuminé  par  les  nombreux  points  de  lumières  vous

menant vers le coin nuit et la buanderie. Ce coin vous propose une chambre avec

salle de douche et un coin nuit en mezzanine avec velux, une suite parentale avec

salle de bains et dressing, ...

This  villa  for  sale  in  draguignan,  built  in  2009  in  excellent  condition,  offers  a

breathtaking  view  of  the  forest,  hills  and  town  of  draguignan.  Nestled  in  a  green

environment, it offers an entrance hall, a living room with pellet stove and open-plan

fitted  kitchen,  all  south-facing,  a  mezzanine  office  with  skylight,  and  a  corridor

illuminated by numerous light points leading to the sleeping area and laundry room.

This corner features a bedroom with shower room and a mezzanine sleeping area

with velux window, a master suite with bathroom and dressing room, and access

to the wooden terrace ...

IMMO COTE D'AZUR 

13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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